

A tous les membres de l'association

Genève, le 5 novembre 2007

APPRENDRE A NOUER ET A EMBALLER A LA JAPONAISE

(Atelier de « furoshiki » et de « kome kami ningyo »)

A l'occasion du mois de la culture japonaise, l'Association SUISSE-JAPON (Section Suisse romande) organise un atelier sur le « furoshiki » et le « kome kami ningyo »

le jeudi 15 novembre de 18h00 à 20h00

à la salle multi-fonctionnelle du Consulat du Japon
80-82 rue de Lausanne, 1202 Genève,
Tel. 022.7169917, tram 13 et 15, arrêt : Butini

Cet atelier inter-actif qui sera consacré à l'origine et aux techniques d'utilisation du tissu d'emballage traditionnel (furoshiki) sera complété par une démonstration de poupées en tissu (kome komi ningyo) et par une présentation de paquets-cadeaux (noshi, mizu hiki). Le papier cadeau japonais rend précieux l'objet qu'il entoure dans un jeu magique de plis et de volutes. Le « furoshiki » est un mode d'emballage typiquement japonais qui fait partie de la vie quotidienne au Japon et qui retrouve actuellement un second souffle avec les préoccupations en matière de protection de l'environnement.

Les personnes participant à l'atelier dont l'entrée est libre pourront s'exercer à emballer des objets de formes diverses (bouteilles, ballons, livres, produits de super-marché etc)

Parallèlement, l'Association présentera dans les vitines du Consulat du Japon une collection exceptionnelle de « furoshiki » élaborés à partir de dessins de peintres japonais célèbres tels que Fujita, Higashiyama, Kado, Kinutani, Oka, Tazaki, etc